


Ein Mädchen namens mia möchte die Welt 
verbessern und macht eine lange Reise. 
sie will wissen wie sich das Klima auf 
andere Länder auswirkt 

🤗



Ich bin so 
aufgeregt. Ich 

hab gehört dass 
wir sehr viele 

Probleme auf der 
Welt haben..

Mein Flug 
dauert 24 
Stunden?

Auf dem Weg 
zum 
Flughafen

Am Flughafen

Sie fliegt Nach Tansania, um 
zusehen was das Klima in 
Tansania verursacht



Warum 
können wir 

nicht 
zusammen 
arbeiten

Endlich bin 
ich da!

24 Stunden 
später

Im Flugzeug nach Tansania



Wow ist 
das schön 

hier.

Hey ich bin mia, 
ich komme aus 

Deutschland und 
reise gerade um 

die Welt

In Tansania vor 
dem Bungalow

Auf dem Weg zum Meer 
trifft sie einen jungen

Jambo

Ich bin hier um 
zu erfahren wie 

das Klima sich auf 
euer Land 

auswirkt. Merkst 
du was?

Wir haben 
hier vielen 
Dürren wegen 
dem 
Klimawandel



Im Flugzeug nach 
Japan

In Tokyo bei einer 
Grundschule

Zum nächsten 
Ziel

Ich freu 
mich schon auf 

die Tochter 
meiner 

Freundin.

Ich bin 
hier weil 
ich um die 

Weltreise!
Juhu schön 
das du da 

bist!

Da erzählt das kleine 
Mädchen direkt davon, 
dass viele Leute hier 
Auto fahren

Oh nein! Das 
Sind aber viele 
Abgase, die die 

Welt 
verschmutzen..



Im Flugzeug nach Grönland

Brrrr 
kalt

Direkt am nächsten Tag 
besucht sie einen Gletscher

In Grönland 
bei ihrem 
Miethaus

Oh nein! 
die 

Gletscher 
schmelzen



Ich habe so 
viel erlebt! Wir 
können nur die 

Welt retten wenn 
wir alle 

zusammenhalten 
und gemeinsam 
dran arbeiten!

Wie war 

deine 
Reise? 

Was hast 
du 

gelernt
?

Die Reise war 
wirklich schön. 

Ich wünschte wir 
würden alle 

gemeinsam an dem 
Problem des 
Klimawandels 

arbeiten.

Der letzte 
Tag ihrer 
Reise

Direkt nachdem 
sie den 
Gletscher 
besucht hat, ist 
sie zu ihrer 
Freundin 
gegangen





LHS-Zukunftswerkstatt

Medienbasiertes Lernen für nachhaltige Entwicklung

Mit unserem Projekt verknüpfen wir Bildung für nachhaltige Entwicklung und medienbasiertes Globales Lernen mit 
spielerischen Ansätzen der handlungsorientierten Medienpädagogik für Kinder und Jugendliche. 

Gefördert aus Mitteln des Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit durch Engagement Global.
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